

Cuba bat les Pays-Bas au tournoi Premier 12 de base-ball



Taichung, 11 nov. (RHC-PL)-. L'équipe de base-ball de Cuba a battu 6 points à 5 celle des Pays-Bas et elle a ainsi remporté sa première victoire au tournoi Premier 12, dont la première étape est disputée à Taichung, une ville portuaire de Taïwan.

Le lanceur José Angel García au début de la 6e manche a été décisif pour la victoire de Cuba. Il a mis hors jeu trois batteurs hollandais et n'a permis aucun point. Et ce, face à 15 batteurs adversaires.

Le match a été disputé. Au cours de la seconde manche, Cuba semblait maîtriser la situation. A la fin de la troisième, la Hollande a pris le dessus en marquant 4 points alors que Cuba n'en avait qu'un.

L'offensive de Cuba a fait changer les résultats pendant la sixième manche. Les frères Lourdes et Yulieski Gourriel ont frappé la balle, chacun à son tour. Alfredo Despaigne a fait un coup de batte qui lui a permis d'avancer deux pointes du diamant et Stayler Hernández, a marqué un coup de circuit. Résultat : 4 points en une seule manche qui a permis à Cuba de prendre une fois de plus l'avantage.

A la manche suivante, les Hollandais ont égalé le score 5 à 5. A partir de là, le lanceur José Angel García s'est appuyé sur son contrôle de la balle et les batteurs cubains ont pu à leur tour remporter le point qui a donné la victoire à Cuba.

Par ailleurs, dans le groupe B, le Venezuela a battu 7 à 5 l'équipe des Etats-Unis. Maintenant, chacun a remporté une victoire et essuyé une défaite. Tout comme Cuba, dans le groupe A.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/75540-cuba-bat-les-pays-bas-au-tournoi-premier-12-de-base-ball>



Radio Habana Cuba